

Dernières répétitions du spectacle musical



Vingt-trois danseuses et treize batteurs de la MJC ont répété la comédie musicale avec leurs professeurs, Anne et Rémy (à g.) Photo RL.

La représentation sur scène du spectacle musical de la MJC de Villerupt approche à grands pas et les répétitions s'enchaînent. Ce fut le cas pour treize élèves de la classe de batterie et vingt-trois filles de l'atelier danse, cours d'observation et cours supérieur, sous la

responsabilité de leurs professeurs, Rémy et Anne. Philippe Joncquel, directeur de la MJC en rappelle l'objectif : « *Le spectacle est un prétexte pour attirer aux ateliers de pratique artistique des enfants et des ados qui ne les fréquentent jamais ou peu, que ce soit à la MJC ou aux*

collèges de Villerupt et d'Aumetz. » Ce que la planète avait à dire réunit sur scène 130 participants, comédiens, musiciens, danseurs, slameurs, chanteurs et choristes. Il a bénéficié du soutien de la Ville de Villerupt, de la CCPHVA, de la direction départementale

de la cohésion sociale, du conseil régional et du conseil général 54.

Le spectacle sera présenté au public samedi 23 juin à 20 h et dimanche 24 juin à 15 h. L'entrée est gratuite, mais uniquement sur réservation au 03 82 89 90 14 (places limitées).